

Queridos miembros del CREUP\_

Desde la nueva directiva del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Oviedo queremos ante todo felicitarlos por vuestra encomiable labor y expresar nuestro agradecimiento por su incansable afán en la defensa del estudiantado. Del mismo modo les manifestamos que compartimos con idéntica convicción su compromiso para con el alumnado de las universidades públicas. También nosotros, desde nuestros medios un tanto más limitados, defendemos los intereses del estudiantado, al tiempo que llevamos su voz ante las instituciones.

Dadas las afinidades mencionadas, y visto que el mismo compromiso que os impulsa nos guía también a nosotros, desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Oviedo lamentamos, por tanto, que no nos encontremos ya entre los miembros del CREUP. Esta nueva directiva en el CdE de la Universidad de Oviedo valora más que nunca la necesidad de que los estudiantes asturianos estén aún más representados a nivel estatal, para que su sentir se haga oír en torno a las materias que sobrepasan el mero ámbito regional. Consideramos que esto es clave en especial en este contexto de reformas y nuevas proyectos de ley dirigidos directamente al ámbito universitario; pero que no son por entero favorables al colectivo estudiantil.

Asimismo, juzgamos que sería beneficioso para el CREUP el contar con una universidad más entre sus filas, que representa a más de 20.000 estudiantes. El alumnado y sus representantes, a menudo olvidados por las instituciones, precisamente tiene que tender siempre a la unidad y a la convergencia para dar peso a sus justas reclamaciones y evitar que se le ignore o relegue a un segundo plano. En este sentido, como decimos, lamentamos profundamente que sea Asturias una de las comunidades autónomas sin representación entre sus filas.

Es por todo lo expuesto que, a través de esta carta, la nueva directiva del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Oviedo quiere notificarles su deseo de volver a contarse entre los miembros del CREUP; esperando con toda humildad que acepten nuestra petición. Como decimos, nos mueven los mismos objetivos y valores; y nuestro compromiso con el estudiantado es tan firme como de seguro es el suyo. Es natural, por tanto, que trabajemos unidos.

Sin nada más con que molestar su atención, adjuntamos de nuevo nuestro agradecimiento para con ustedes...